

Fecha: 08-07-2024
Medio: Crónica de Chillán
Supl.: Crónica de Chillán
Tipo: Noticia general
Título: Comentarios en la web

Pág.: 7 Cm2: 62,2 VPE: \$51.602

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 2.400 7.200 No Definida



Comentarios en la web

Zapallar logra frenar el traspaso de sus colegios al SLEP y abre la puerta a que más comunas apelen. www.emol.cl



Juan Carlos Sepúlveda

Los Slep, lo más nefasto que se ha creado, ¿cómo es posible que funcionarios que ganaban entre 700 mil y poco más de un millón, hoy ganen 2.700.000, no les parece que es mucho?

Gaspar Orellana

La generación de los pingüinos que pedía mejor educación, gratuita y de calidad, sólo la perjudicó.

Marcos Peña

Slep, otra de las tonteras hechas por Bachelet, destruyeron la educación pública. Desaparecieron los colegios subvencionados (donde los privados ayudaban al Estado para tener una mejor educación).

